
陈永生主持召开区委常委会议

本报讯 12 月 31 日， 区委书记陈永

生主持召开区委常委会议。区委副书记、区

长刘涛，区委副书记、统战部部长闫羲和，

区委常委刘洪鹏、王立军、巩存友、张克垒、

杨庸、韩强出席会议，区人大常委会主任孔

祥君，区政协主席迟本用，区人大常委会副

主任张道发，区委党校党委书记、副校长赵

玉祥，区政府党组成员、办公室主任王涛列

席会议。

会议听取了区十二届人大五次会议、

区政协九届五次会议筹备情况汇报； 传达

了市委统战部、市纪委有关会议精神；听取

党校工作情况汇报和全区学校思想政治理

论课工作情况汇报。

会议指出，区“两会”是全区人民政治

生活中的大事，2021年是“十四五”开局之

年，高质量开好这次“两会”，对于统一全区

上下的思想共识， 有效凝聚广大党员干部

群众的奋进力量，加快建设自然生态活力、

宜居宜业宜游台儿庄具有重要意义。 区人

大和区政协要按照会议方案， 全力做好会

议各项筹备工作。 要做会议期间各项疫情

防控工作，加大对住宿、餐饮等场所的消杀

力度，严格执行各项防控措施，把各项工作

做细做实，确保“两会”高质高效圆满顺利

召开。

会议要求， 要牢牢把握民族宗教工作

主动权， 扎实开展民族团结进步创建和宗

教场所“四进”活动,发挥好三级网络两级

责任制宗教管理员作用, 不断提升宗教中

国化、工作法治化、监管智慧化、网络规范

化工作水平。 要继续坚持县级领导干部和

区直部门联系帮扶非公企业制度， 结合全

区三项攻坚行动工作专班， 全力服务民营

经济发展。要加强统战干部队伍建设,不断

提升整体素质, 为做好新时代统战工作提

供有力支撑。

会议强调， 要充分认识加强基层纪检

监察干部队伍建设的重要意义。 对照市纪

委下发的意见，逐条抓好整改，督促镇（街）

党（工）委按要求配齐配强镇（街）纪检监察

干部， 推动基层纪检监察机构更好发挥监

督作用。要切实抓好述责述廉问题整改，主

动对照查摆，认真分析原因，研究制定解决

措施，抓实问题整改，真正发挥“以述促改”

的效果。 要研究制定党委（党组）规范落实

主体责任制度规定的有效办法， 切实形成

全面从严治党的工作合力。

会议要求，要贯彻落实好《党校（行政

学院）工作条例》，将党校工作纳入区委党

建工作整体部署， 建立健全党政领导干部

到党校讲课、作报告和与学员座谈的制度。

要突出主业主课提升办学水平， 培养一批

高素质、能讲会讲的教师队伍，传递好党的

声音，讲好台儿庄故事，推进新时代党校事

业高质量发展。 �

会议强调， 要加强党对思政课建设的

领导，坚持为党育人、为国育才，严格落实

好立德树人这一根本任务。 要建设一支政

治素养高的教师队伍，引导教师把爱党、爱

国、爱社会主义的情怀融入思政课教学中，

以深厚的学养教育学生， 用高尚的情怀熏

陶学生。要积极拓展思政课建设格局，坚持

开门办课，推动实践教学与社会实践活动、

志愿服务活动结合， 推动形成全党全社会

努力办好思政课、教师认真讲好思政课、学

生积极学好思政课的良好氛围。
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陈永生调研工业企业建设运营情况

本报讯 1 月 5 日， 区委书记陈永生调研工业企业建

设运营情况。开发区管委会主任孙殿镇，副主任曹久超陪同

调研。

陈永生先后到枣庄鑫金山智能制造有限公司、 中楠彩

印包装项目、山东丰元锂能科技有限公司、先罗机械有限公

司、科宏纺织进行实地调研，听取了企业规划建设、车间改

造及设备安装、项目推进等情况介绍，详细了解企业目前存

在的困难和问题。

陈永生指出， 各级各部门要坚持以发展为中心， 强化

“项目为王”的理念，持之以恒抓好项目建设，为推动高质量

发展提供有力支撑。要充分盘活利用闲置土地，把抓增量与

挖存量、 抓当前与谋长远结合起来， 加快优质项目落地投

产，进一步提高亩均效益。 要进一步优化营商环境，围绕企

业所需所盼，主动担当作为，全力做好协调配合，当好“店小

二”，帮助企业解决建设过程中存在的困难问题。 相关企业

要抢抓发展机遇，充分发挥企业的核心优势，加快科技创新

成果转化，不断提高企业的科技创新能力和智能制造水平，

放大产业效应， 推动产业转型升级。 要进一步优化设计布

局，科学制定施工方案、倒排工期，全力以赴加快推进项目

建设，力争早建成、早投产、早达效，为我区“十四五”发展开

好局起好步。

1 月 6 日， 在经

济开发区一家大型

纺织生产车间内，工

人们正忙着操作纺

织设备进行生产。

2021 新年伊始，

经济开发区内众多

企业进入繁忙的工

作状态，各生产企业

开足马力加紧生产，

开始为新年新订单

忙碌起来，力争实现

“开门红”。

高启民 摄影报道

新年赶制订单忙

寒潮来袭 我区各方面积极行动抗寒潮

我区供热部门全力保障供热运行安全平稳

本报讯 为应对即将到来的寒潮天

气， 我区供热部门提前制定保供方案，提

高热源负荷，加强管网巡检，排查设备设

施，确保严寒天气下供热运行安全平稳。

1 月 6 日， 记者在山东王晁煤电集团

热电有限公司供热指挥中心看到，工作人

员已全部进入备战状态，正紧张有序的操

控供热设备，根据降温幅度，及时调整供

热参数，对各供热站提前升温“加热”，实

行全网满负荷供热，确保热源供应充足稳

定。

同时公司还制定了寒潮期间应急预

案，对供热设施、设备、管网进行全面排查

检修，做到早预防、早发现、早处置，确保

低温条件下供热设施运行良好。

山东王晁煤电集团热电有限公司副

总经理张波说，为了应对这次寒潮天气，我

们制订了供热应急预案，要求巡检人员，加

大巡检力度，每小时巡检一次，做好数据的

收集采集，确保设备的安全运行，我们还储

备两台备用锅炉，如遇突发情况，可以迅速

启用锅炉，做到供热无缝衔接，以此来保证

老百姓的供热需求。

新台高速二期工程盖被保暖

本报讯 为应对寒潮影响，新台高速

二期项目部多措并举降低寒潮对工程施

工的影响，保证施工进度，确保工程质量

安全。

在新台高速二期项目工程施工现场，

养护人员正紧急为 8套预制箱梁保温棚加

盖保温棉被， 同时采用全自动蒸汽发生

器， 对养生期的预制箱梁进行蒸汽养护，

采用数显温湿度计进行温度及湿度检测，

同时安排养护人员 24小时轮流值班，确保

养生设备运转正常。

此外，养护人员在砂石料场搭设保温

棚，设置增温设备，确保砂石等原材料不受

冻。 同时对拌合用水水池搭设保温棚及电

加热棒对拌合用水水进行加热保温，确保

混凝土出厂温度符合规范要求。

菜农和果农采取多重措施为蔬果保暖

本报讯 面对低温天气，邳庄镇组织

农技人员走进果蔬大棚里，及时教导广大

群众防寒保苗。

在燕井村,菜农和果农正在为茄子、辣

椒、火龙果等蔬果铺盖毛被。 为了应对低

温冰冻天气，让蔬果安全过冬，菜农和果

农通过在大棚下面套小弓棚，弓棚上面加

盖毛被、塑料布等措施，为蔬果提供多重

保暖措施，确保大棚内保持适宜温度。

邳庄镇雷草村种植户栗广金介绍说，

根据天气严寒，大弓棚里套小工棚，弓棚上

面再加层毛被，天气冷的话，毛被上面再加

层塑料布，保持里面温度 18到 20度左右。

区领导调研彭楼板桥、毛良回迁安置区建设工作

本报讯 1月5日，区委常委、常务副区长刘洪鹏带队调

研彭楼板桥、毛良回迁安置区建设工作，区政协党组成员王

锋陪同。

刘洪鹏先后到毛良、 彭楼板桥回迁安置建设区实地查

看了建设情况，并给予指导意见。

刘洪鹏要求要切实加强领导， 坚持安全第一、 预防为

主、综合治理的方针，提高施工人员冬季施工安全意识，做

好“五防”工作，确保冬季安全生产。

刘洪鹏强调回迁安置房建设是重大民生工程， 关系群

众的切身利益， 要紧盯目标赶进度， 按照项目时间节点要

求，科学规划、统筹推进，倒排工期，挂图作战，在保证质量

和安全的前提下，有序推进项目建设，争取项目早建成，让

群众早日搬入新家、住上新房，真正把实事办实、好事办好。

区十二届人大常委会第三十三次会议召开

本报讯 12月31日，区十二届人大常委会第三十三次

会议召开，区人大常委会主任孔祥君，副主任张道发、陈治

凯、孙念素、孙中礼、谢春江及常委会组成人员出席会议，区

委常委、副区长韩强、区人民法院院长张显礼、区人民检察

院检察长朱述斌列席会议。

会议听取审议了区政府关于代表建议、 批评和意见办

理情况的报告；区政府关于“十三五”规划实施情况及“十四

五”规划纲要(草案)编制情况的报告，审查“十四五”规划纲

要(草案)；区政府关于 2019 年区级预算执行和其他财政收

支审计查出问题整改情况的报告； 区政府关于台儿庄区

2020 年地方政府债务限额、新增财政资金及区级预算调整

的报告； 审议通过了关于召开区十二届人大五次会议的决

定（草案）；听取了区十二届人大五次会议筹备情况的报告；

听取审议了召开区十二届人大五次会议有关事项； 进行了

人事任免事项。 会议结束前，新任职人员进行了宪法宣誓。

孔祥君指出， 召开本次人代会是全区人民政治生活中

的一件大事，对于深入贯彻落实党的十九届五中全会精神，

对于巩固和发展当前全区经济社会发展的良好局面， 科学

谋划2021 年的工作任务，意义重大。 为应对当前疫情特殊

时期，保障大会顺利召开，区人大常委会成立八个工作组，

在文字、行政、疫情防控和医疗保健、组织、议案、宣传、保卫

和会风会纪等方面，进行了认真筹备。希望各位组成人员对

大会筹备和人大常委会明年的工作多提意见， 共同努力把

本次人代会开得圆满成功。

区监察委员会负责人，区人大各专门委员会驻会委员，

区人大常委会各工委、室、科负责人，区人大常委会运河街

道工作室负责人；区政府办公室、区发改局、区财政局、区审

计局主要负责人；各镇人大负责人列席会议，会议还邀请了

6位区人大代表列席。


